

# XPOS

## Kapolresta Magelang Bawa Harapan: Bantuan Kursi Roda untuk Sugeng Pramono, Wujud Nyata Kepedulian Polri di Tengah Masyarakat

Agung widodo - [MAGELANG.XPOS.CO.ID](http://MAGELANG.XPOS.CO.ID)

Oct 31, 2024 - 16:29



*Foto: Kapolresta Magelang, Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H., saat menyerahkan bantuan kursi roda kepada Sugeng Pramono (41), warga Dusun Kandren, Desa Banjarsari, Windusari, Kamis (31/10/2024). Sugeng, yang mengalami lumpuh sejak lahir.*

[Magelang](#)- Kepedulian yang tulus ditunjukkan Kapolresta Magelang, Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H., saat menyerahkan bantuan kursi roda kepada Sugeng Pramono (41), warga Dusun Kandren, Desa Banjarsari, Windusari, Kamis (31/10/2024). Sugeng, yang mengalami lumpuh sejak lahir, kini mendapat kesempatan baru untuk lebih mudah bergerak di rumah berkat kepedulian jajaran Polresta Magelang bersama Bhayangkari Kota Magelang.

Disambut haru oleh keluarga Sugeng, khususnya ibunya, Ediyah, bantuan ini menjadi bukti nyata hadirnya Polri yang bukan hanya bertugas menjaga keamanan, tetapi juga menyentuh langsung kehidupan masyarakat yang membutuhkan. Ketua Cabang Bhayangkari Kota Magelang turut hadir dan menambah momen istimewa ini dengan memberikan paket sembako untuk keluarga Sugeng.



“Alhamdulillah, matur nuwun sanget sampun dipun bantu (terima kasih sudah dibantu) kursi roda untuk saya dan bantuan untuk keluarga. Semoga Allah membalas kebaikan Bapak Kapolresta beserta Ibu,” ungkap Sugeng Pramono, dengan mata berbinar penuh rasa syukur.

Kapolresta Magelang, Kombes Pol Mustofa, menyampaikan harapan agar kursi roda ini mampu membantu Sugeng menjalani hari-harinya dengan lebih baik.





“Semoga bantuan ini menjadi penyemangat agar Mas Sugeng tetap aktif dan sehat. Kami akan selalu ada untuk masyarakat yang membutuhkan,” ujar Kapolresta dengan penuh kehangatan.

Kegiatan ini merupakan bagian dari program Bakti Kesehatan Polresta Magelang, yang hadir untuk meringankan beban warga serta membangun kedekatan antara polisi dan masyarakat.

(Humas Polresta Magelang)